

CHAOTIC

MaJo Romero

CHAOTIC



MJ ROMERO

Capítulo 1

El mundo colisionó, casi literalmente. Me llamo Neith, y sí que la vida ha cambiado a como la conocíamos. Fuimos invadidos por dragones demoníacos y perdí mi reinado que apenas comenzaba en Egipto.

Se estarán preguntando cómo sucedió todo esto, bueno aquí les va un poco de la historia:

Apenas a mis diecisiete años el gran faraón Narmer me eligió como esposa, hubo una gran boda y celebraciones por casi dos semanas. Yo nunca fui como mis demás hermanas, siempre me metía en problemas e iba en contra de todas las reglas. Por eso Narmer se fijó en mí, me lo confesó el día de la boda en la noche mientras compartíamos el lecho.

Yo me sentía feliz, con nuestra boda se unió el bajo y alto Egipto creando uno solo, y convirtiéndome así en faraona de una gran civilización.

Pero no todo fue como queríamos, de hecho aún no sabemos porqué pero al parecer algún dios, probablemente Anubis, se enfadó con el mundo y abrió una dimensión demoníaca desde el Nilo y dejó salir a los dragones-demonio, unas bestias gigantes parecidas a los cocodrilos pero con alas y capaces de escupir fuego.

El día en que eso sucedió yo estaba tranquilamente desayunando con Narmer cuando oímos un tumulto que provenía de afuera, nos asomamos a la ventana y entonces una cascada de fuego apareció de la nada dirigiéndose a mí, pero Narmer me empujó y el fuego lo quemó a él, quedando tan solo unas cenizas que recolecté en un pequeño frasco.

Me lo colgué al cuello y salí huyendo del palacio acompañada de cuatro guardias los cuales me escoltaron hasta las catacumbas del desierto. Solo llegué yo y un guardia pues las bestias habían arremetido contra nosotros y me habían defendido, perdiendo la vida justo como Narmer.

Ahora él está muerto, y yo, una inútil que no sabe qué hacer, sigo viva. Todo lo que conocía se ha ido, todo lo he perdido y ahora aquí, en las catacumbas, probablemente moriré ya que asesiné al último guardia cuando intentó violarme al darse cuenta que probablemente no volvería a salir.

Aquí es donde empieza mi historia, atrapada en las catacumbas del desierto de Egipto, acechada por dragones-demonio.

Capítulo 2

Continúo caminando varias horas con el frío calándome los huesos mientras me adentro más en las profundidades de la catacumba. Podría estar llendo a mi muerte segura pero no lo sé. Mientras tanto debo seguir.

Creo que me equivoqué, esto es imposible, no hay comida, no hay agua, me levanto después de tropezar pero vuelvo a caer.